

Für das **Gemeindeteam der Gemeinde St. Marien/St. Bernhard Bad Doberan**
stellen sich zur Wahl:
Sie haben bis zu **5 Stimmen**.

Herr **Bernd Bader**

51 Jahre
Projektleiter in der Gebäudeautomatisierung
verheiratet
3 Kinder
Satow



„In der Gemeinde Bad Doberan bin ich seit mehreren Jahren tätig als Kommunionhelfer, Gottesdienstbeauftragter, Sprecher des bisherigen Gemeindeteams, im Vorstand des Pfarrpastoralrates, in der Redaktionsgruppe des Gemeindebriefes, betreue die Sternsingeraktion, die Ministranten und die Krankenkommunion in und um Satow.

Ich möchte als aktiver katholischer Christ, die Geschicke der Gemeinde und Pfarrei mit gestalten. Weiter halte ich die frohe Botschaft für so wichtig, dass diese nicht nur in einem geschlossenen Raum verkündet werden sollte, sondern allen Menschen zu teil werden sollte.

Ein besonderes Anliegen sind mir die kleinen Standorte unserer Pfarrei, ich halte es für elementar diese nicht aufzugeben sondern sogar zu stärken. Nur so können wir auch „Salz im Norden“ sein und nicht nur an konzentrierten Orten.

Ich möchte mich weiterhin mit meinen bisherigen ehrenamtlichen Tätigkeiten einbringen. Meine bevorzugten Themen sind die Krankenkommunion, Wortgottesfeiern, Sternsingeraktion und besonders die Erhaltung des kirchlichen Lebens in den kleinen Gemeindestandorten.“

Frau **Petra Flacke**

53 Jahre
verheiratet
4 Kinder
Reddelich



„Ich möchte mich nach einer ruhigeren Zeit wieder aktiv in das Gemeindeleben einbringen und Gemeinde und Kirche lebendig zu gestalten.

Familien, Kinder- und Jugendarbeit sind für mich besonders wichtige Themenbereiche in denen ich mich einbringen möchte. Aber auch die Ökumene hat in im Zusammenhang mit diesen Themen einen hohen Stellenwert.“

Herr **Rainer Karl**

71 Jahre
Rentner
verheiratet
Kühlungsborn



Beruf: Dipl.-Ing., Verwaltungsfachangestellter (A2)
Tätigkeiten: Amtsleiter Stadtverwaltung Kühlungsborn 1991–2001
Bürgermeister Kühlungsborn 2001–2017
Mitglied des Kreistages Landkreis Rostock, parteilos
Kommunionhelfer, Wortgottesdienstbeauftragter

„Die Katholische Kirche ist, so lange ich denken kann, meine geistige Heimat und die Basis all dessen woran ich glaube und wovon ich überzeugt bin. Ich war schon immer bereit, für sie einzustehen und Verantwortung in ihr zu übernehmen.

Nach meiner Pensionierung habe ich neben anderen ehrenamtlichen Aufgaben, den Dienst für die Kirche stets vorangestellt.

Schon lange ist mir bewusst, dass die derzeitige personelle und strukturelle Situation, besonders in den ländlichen Standorten, das Mittun aller Gemeindeglieder erfordert.

Ich möchte helfen, kirchliches Leben zu erhalten, die neuen Strukturen zu festigen und, mit den verbliebenen Menschen in den Ortsgemeinden, Kirche zu sein.

Dabei müssen die Interessen des ehemaligen Gemeindegebietes Bad Doberan, Kühlungsborn, Neubukow, Kröpelin, Satow in die, noch neue, große Pfarrei eingebracht werden.

Die Organisation des allgemeinen Gemeindelebens, die sinnvolle Strukturierung von Gottesdienstzeiten und -arten und die Vertretung der Ortsgemeinden nach außen und innerhalb der Pfarrei sind dabei wichtig.

Die Tourismusseelsorge und die Ökumene liegen mir besonders an Herzen.“

Herr **Andreas Pawletta**

70 Jahre
Rentner
verheiratet
2 Kinder
Neubukow



„Ich bin 70 Jahre alt. Bis zu meinem Ruhestand war ich in Neubukow als Arzt für Allgemeinmedizin tätig. Ich bin verheiratet, habe zwei Kinder und sechs Enkelkinder.

Von Anfang an war ich immer in katholischen Kirchengremien der Gemeinde Neubukow und später Bad Doberan ehrenamtlich aktiv. Gemeinsam mit meiner Frau betätige ich mich auch sonst ehrenamtlich in diversen sozialen Kreisen.

Ich möchte die Interessen unserer kleinen katholischen Gemeinde in Neubukow vertreten und von den Erfahrungen und Entscheidungsfindungen des gemeinsamen Gemeindeteams und der Themenverantwortlichen profitieren.

Ich versuche, in quasi schwierigen Zeiten der Kirchen, mit Haltung, Ideen und Erfahrungen unseren gemeinsamen Weg zu unterstützen. Dazu fallen in meinen Aufgabenbereich alle Themen unseres Gemeindelebens.“

Herr **Christian Schön**

44 Jahre
verheiratet
3 Kinder
Bad Doberan



„Mein Name ist Christian Schön. Ich bin 44 Jahre alt, verheiratet und Vater von 2 Kindern. Seit 2015 wohne ich mit meiner Familie in Bad Doberan. Mit der letzten Gremienwahl wurde ich in den Sachausschuss Ökumene berufen. Seither unterstütze ich diesen mit meiner Arbeit und bin im Ökumenekreis Bad Doberan aktiv. In Zusammenarbeit mit den christlichen Kirchen in Bad Doberan gestalte ich neben dem Martinsspiel auch das Krippenspiel. Das christliche Leben in Bad Doberan wird damit für Jedermann sichtbar und erlebbar. Auch die Ministrantenarbeit in Bad Doberan begleite ich aktiv. Neben dem Altardienst bringe ich mich auch in die Ausbildung der Ministranten ein. Diese Tätigkeiten machen mir Spaß und liegen mir am Herzen. Daher möchte ich gerne weiterhin im Gemeindeteam Bad Doberan das kirchliche Leben mitgestalten.“

Frau **Caroline Traue**

48 Jahre
Ärztin
verheiratet
3 Kinder
Bad Doberan



„Ich heiße Caroline Traue. Ich bin 48 Jahre alt, von Beruf Ärztin, verheiratet und habe drei erwachsene Kinder. Ich arbeite seit vielen Jahren aktiv in der Gemeinde in Bad Doberan mit. Dies möchte ich auch weiterhin tun und daher habe ich entschieden zu kandidieren. Besonders am Herzen liegt mit der Kinder- und Jugendarbeit in der Gemeinde, sowie die ökumenische Zusammenarbeit vor Ort.“

Frau **Hildegund von Schütz**

80 Jahre
Kühlungsborn

„Mein Name ist Hildegund v. Schütz. Ich bin 80 Jahre alt und wohne in Kühlungsborn. Von 1991 bis 2018 habe ich katholischen Religionsunterricht erteilt. Ich führte zusammen mit Frau Olschewski Kinder zur 1. HI. Kommunion und war gern bei den RKW tätig. Seit 1999 bin ich Gottesdienstbeauftragte, besuche unsere Senioren in Pflegeheimen und bringe ihnen die Krankenkommunion nach Hause. Viele Jahre organisiere ich Gemeindenachmittage. Ich bin Lektorin und singe im Chor mit. Die Arbeit mit unseren alten Menschen möchte ich gern auch in Zukunft leisten.“

Frau Maria Wabra

55 Jahre
Erzieherin
verheiratet
3 Kinder
Kröpelin



„Maria Wabra, 55 Jahre, wohnhaft in Kröpelin, verheiratet und Mutter von drei erwachsenen Kindern. Ich arbeite seit 23 Jahren als Erzieherin (seit gut einem Jahr als Leiterin der pädagogischen Abteilung) in der Mutter-Kind-Kurklinik der Caritas in Kühlungsborn.

In unserer Kirche in Kröpelin bin ich verantwortlich für den Blumenschmuck, schreibe mit am Gemeindebrief, gebe Informationen weiter, bin offen für die Anliegen der Gemeindemitglieder und unterstütze sie. Zur Zeit bin ich gewähltes Gemeindeteammitglied und dort auch Protokollführerin. Ich möchte mich wieder zur Wahl stellen, um weiterhin im Besonderen für Kröpelin aber auch für die anderen Standorte der Gemeinde Helfer und Ansprechpartner zu sein.“